

ラム

2012年12月号

— 日ごとの糧を共に —

カトリック麴町 聖イグナチオ教会

《献米だより》
四ツ谷おにぎり仲間
カレーの会
そして
ミニバザー



クリスマスの時期に思う事

今日は、待降節第一主日です。主のご降誕が近づいています。クリスチャンの方だけではなく、一般の方々もクリスマスを楽しみに待っています。町はクリスマスムードで満ち溢れています。私たち四ツ谷おにぎり仲間が訪問するコースは特に、銀座や東京駅丸の内方面、国際フォーラムなどいつも以上に人出が多く、イルミネーションが光り輝いています。家族連れ、友人、恋人同士などで買い物をしたり、写真を撮ったり、肩を寄せ合ったり、笑顔がいっぱいです。

私が活動に参加し始めた頃、「この町の華やかな雰囲気の中で、おにぎりを持って訪問するのは場違いだ。」と思っていました。でも、当事者の方は「いつも」私たちが来るのを「静か」に待っていて下さいます。

中には、「この時期に訪問するのは大変でしょう！ご苦労様。いつも有難う」と労って下さる方もいます。そう、「いつも」です。当事者の方たちは、ゴールデンウィークやお盆、クリスマス、お正月など私たちがイベントとして行う行事の間も、いつもと変わりなく過ごしていらっしゃいます。（お正月は、山谷で年越しをされる方、炊き出しの団体のお正月用イベントに参加される方もいらっしゃいますが）大半の方々は、そこに目立たず留まっています。

この世で初めてのクリスマスもそうでした。神様は、愛する御子を煌びやかな宮殿ではなく、「いつも」と変わらない馬小屋で誕生させました。そして、その事を一番先に、「いつも」と同じ仕事をしていた、貧しい羊飼いたちに教えられました。イエス様の誕生は、「いつも」と変わらない暮らしをしている人たちの中で起こった「静か」な目立たない出来事でした。

でも、その「いつも」の「静けさ」の中には、大きな喜びがありました。

—その地方で羊飼いたちが野宿をしながら、一略—天使は言った。「恐れるな、わたしは、民全体に与えられる大きな喜びを告げる。今日ダビデの町であなたがたのために救い主がお生まれになった。

この方こそメシアである。—（ルカ2・8～11）

そうです、メシアが誕生されたのです！「いつも」の「静か」な日常の中で、大きな希望、暗闇を照らす一筋の光が生まれました。

私たちもまた、「いつも」と変わらず「静かに」おにぎりを持って、訪問する方々の光となる事ができますようにと願っています。

また、今年もカレーの会の「クリスマス会」が12月10日に催されます。どうか温かいご支援をよろしくお願い致します。



四ツ谷おにぎり仲間 高橋早苗

11月の献米報告

お米・・・・・・・・・・97キロ
お米券・・・・・・・・・・12枚
お米券相当現金・・15,300円
海苔・・・・・・・・・・176枚
梅干し・・・・・・・・・・7パック
サランラップ・・・・・6本
カレールー・・・・・・・・2箱

タオル・・・・・・・・・・15枚

ありがとう
ございました



今後の献米日の予定

1月 5日(土) 午後5時45分~6時(18時のミサの前)
1月 6日(日) 午前8時20分~11時半(8時半、10時のミサの前後)

- 集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。
- 毎週土曜日、14:00~17:00まで、テレジアホールのパントリー1でも、四ツ谷おにぎり仲間が献米を受け付けております。

おにぎりの会報告

11月の土曜日おにぎり配布個数は、総計665個となりました。ご協力ありがとうございました。

クリスマス会のお知らせ

来る12月10日(月)にホームレスの方々のクリスマスパーティーを開催します。皆様のご協力で温かいパーティーにしたいと思います。

時間：9：00開始、昼食後解散

場所：主聖堂・ヨセフホール・テレジアホール等

11月度ミニバザーの収益金報告

11月のミニバザー売上げ高は178,708円でした。皆様のご協力に感謝いたします。

次回のミニバザー開催日・・・・12月16日(日) 午前9時~午後2時

場所：主聖堂正面前

開催日は原則として第3日曜日です。
宜しくお願い致します。



☆ミニバザーのための献品・・・・毎週日曜日 午前8時半~午後1時半

メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

かさばる品・賞味期限切れの食品はご遠慮ください。

女性・子供用中古衣類もご遠慮下さい。

☆ホームレスの方々への献品・・・・献品場所・時間はミニバザー献品と同じです。

男物春衣料(ズボン・ポロシャツ等)・タオル・石鹸・髭剃り・帽子

靴下・男物下着・スニーカーなど。(背広・ネクタイは扱いません)

中古品も歓迎します。